

# Presse-Information

29. September 2020

## Campus-Linie 75 im Zehn-Minuten-Takt

### Weniger Studierende, weniger Busse

Bedingt durch die Corona-Pandemie werden zum Wintersemester 2020/2021 weniger Studenten an den Campus Bockenheim und Westend zu erwarten sein. traffiQ wird daher mit Beginn des Wintersemesters, ab Montag, 5. Oktober, das Angebot der Elektrobuslinie 75 „nur“ auf einen 10-Minuten-Takt verstärken. Zu Spitzenzeiten während der Vorlesungszeit fährt die Linie sonst teilweise alle fünf Minuten. In den Semesterferien sowie samstags und sonntags gilt ein 30-Minuten-Takt.

Die „75“ stellt als Ringlinie eine Verbindung zwischen der Bockenheimer Warte, dem Uni-Campus Westend, dem Palmengarten und dem Botanischen Garten her.